

CARLOS RAMOS MAMAHUA Ö

La arqueóloga María de la Luz Moreno Cabrera, del Instituto Nacional de Antropología e Historia, informó que los primeros vestigios importantes que confirman la presencia de la cultura teotihuacana en el cerro de Chapultepec fueron encontrados el pasado octubre en la ladera sur del castillo. En un área de 20 metros cuadrados y a un metro de profundidad se hallan muros arquitectónicos y pisos, algunos huesos de un infante y 14 vasijas, que datan entre los años 300 y 700 dC, lo que las ubicaría en el periodo Clásico